

Vollzug des Bundesgesetzes über die Berufsbildung

Die Schweizerische Eidgenossenschaft, vertreten durch das Eidgenössische Personalamt; die Vereinigung Kader des Bundes VKB; transfair, Christliche Gewerkschaft Service public und Dienstleistungen Schweiz; die Vereinigung Höherer Lehrgang für das Bundespersonal VHLB; der Kanton Bern und die Stadt Bern haben entschieden, das Reglement über die Höhere Fachprüfung für *Diplomierter Verwaltungswirtschaftler/Diplomierte Verwaltungswirtschaftlerin* vom 8. August 2001 per 31. Dezember 2011 aufzuheben.

8. Dezember 2009

Bundesamt für Berufsbildung und Technologie